

Aster Panglima TNI Buka Karya Bakti Skala Besar Mabes TNI TA 2023

Suhendi - JATIM.MATAPUBLIK.CO.ID

Feb 15, 2023 - 14:40



Aster Panglima TNI Mayjen TNI Mochamad Syafei membuka Karya Bakti Skala Besar Mabes TNI TA 2023

MADIUN - Aster Panglima TNI Mayjen TNI Mochamad Syafei membuka Karya Bakti Skala Besar Mabes TNI TA 2023 yang diselenggarakan di Desa Garon, Kecamatan Balerejo, Kabupaten Madiun, Rabu (15/02/2023).



Selain dihadiri oleh Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki dan berbagai Forkopimda di Madiun Raya, pada upacara pembukaan yang digelar di Alun-Alun Reksogati Caruban juga tampak dihadiri oleh Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, serta berbagai pejabat TNI di wilayah Jawa Timur.



Karya bakti yang digelar itu merupakan bentuk pengabdian dan kepedulian TNI untuk hadir membantu mengatasi setiap kesulitan masyarakat.

“Perlu diketahui bahwa, kegiatan Karya Bakti Skala Besar merupakan salah satu

program TNI sebagai wujud dharma bakti TNI dalam membantu menangani permasalahan sosial dan kemanusiaan. Tentunya manfaat dari kegiatan karya bakti ini adalah agar dapat dinikmati secara langsung oleh masyarakat, khususnya di wilayah Madiun,” kata Mayjen TNI Mochamad Syafei saat membacakan amanat dari Panglima TNI Laksamana Yudo Margono.

Karya Bakti Skala Besar semacam ini tidak hanya dilaksanakan di Madiun saja. Sebelumnya juga sudah sering dilaksanakan, seperti di Kupang, Ternate, Manado, Cirebon dan lain-lain.

Khusus untuk di Madiun kali ini, pada pelaksanaannya akan melibatkan para prajurit TNI dengan dibantu masyarakat sekitar selama 30 hari, mulai tanggal 15 februari - 16 maret 2023. Sedangkan untuk sasarannya meliputi renovasi RTLH, perbaikan jalan, pengaspalan, perbaikan jembatan, rabat beton, talud, drainase, pembuatan gapura, renovasi masjid, renovasi sekolah, pemberian paket sembako, operasi katarak, pengobatan umum, vaksinasi, donor darah dan lain-lain.

Dalam amanat tertulisnya itu, Panglima TNI pun mengucapkan terima kasih kepada Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf selaku penanggung jawab dan Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki selaku penyelenggara Karya Bakti Skala Besar, termasuk Pemda dan seluruh masyarakat.

Adapun tema Karya Bakti Skala Besar Mabes TNI TA 2023 yakni Melalui Karya Bakti Skala Besar kita tingkatkan semangat gotong-royong dan kesejahteraan masyarakat guna memperkokoh Kemanunggalan TNI-Rakyat dalam rangka mendukung ketahanan wilayah NKRI.

Sesuai dengan tema tersebut, Panglima TNI berharap, kegiatan itu akan dapat mewujudkan semangat gotong-royong, kebersamaan, rasa kekeluargaan serta partisipasi aktif masyarakat dalam membangun daerahnya, sehingga tercipta jiwa persatuan dan kesatuan yang kuat, kokoh serta terwujudnya Kemanunggalan TNI-Rakyat. (*)